

3.—Elèves-instituteurs en Nouvelle-Ecosse, Nouveau-Brunswick, Québec, Ontario et Manitoba, 1901-1919, en Saskatchewan et en Alberta, 1906-1919.—fin.

## SASKATCHEWAN.

*Instituteurs formés de 1906 à 1919 inclusivement.*

Année.	Première classe.		Deuxième classe.		Troisième classe.		Total.		Grand total.
	Hommes.	Femmes.	Hommes.	Femmes.	Hommes.	Femmes.	Hommes.	Femmes.	
1906.....	17	15	46	98	2	10	65	123	188
1907.....	6	14	33	72	—	7	39	93	132
1908.....	13	13	35	45	20	103	68	161	229
1909.....	5	3	12	41	115	235	132	279	411
1910.....	4	11	32	78	94	228	130	317	447
1911.....	—	—	28	104	18	91	46	195	241
1912.....	14	51	29	90	92	304	135	445	580
1913.....	32	57	20	118	83	333	135	508	643
1914.....	46	72	22	97	196	453	264	622	886
1915.....	68	93	43	180	248	590	359	863	1,222
1916.....	40	76	48	242	149	356	237	674	911
1917.....	26	66	38	287	89	575	153	928	1,081
1918.....	15	91	35	382	14	83	64	556	620
1919.....	131		477		450		—	—	1,058
Total.....	—	—	—	—	—	—	—	—	8,649

## ALBERTA.

*Instituteurs formés aux écoles normales de Calgary et de Camrose, de 1908 à 1909, inclusivement.*

Année.	Première classe.			Deuxième classe.			Total.		Grand total.	Classes spéciales. <sup>1</sup>
	Hommes.	Femmes.	Total.	Hommes.	Femmes.	Total.	Hommes.	Femmes.		
1906.....	—	—	25	—	—	77	27	75	102	—
1907.....	—	—	29	—	—	68	23	74	97	—
1908.....	—	—	—	—	—	—	44	96	140	—
1909.....	19	36	55	33	94	127	52	130	182	—
1910.....	24	31	55	47	116	163	71	147	218	—
1911.....	34	47	81	42	125	167	76	172	248	—
1912.....	32	50	82	46	150	196	78	200	278	—
1913.....	33	78	111	29	152	181	62	230	292	—
1914.....	45	69	114	43	200	243	88	269	357	7
1915.....	95	83	178	113	287	400	208	370	578	23
1916.....	58	88	146	66	203	269	124	291	415	23
1917.....	31	54	85	32	217	249	63	271	334	24
1918.....	30	121	151	30	286	316	60	407	467	21
1919.....	44	132	176	74	348	422	118	480	598	345
Totaux <sup>2</sup>	445	789	1,288	555	2,178	2,878	1,094	3,212	4,306	443

<sup>1</sup>Ces classes sont destinées principalement aux instituteurs venant du Royaume-Uni et des Etats-Unis, afin de leur permettre d'acquérir rapidement les connaissances spéciales exigées par le ministère de l'Instruction Publique de l'Alberta. Une classe a été ajoutée en 1918 en faveur des instituteurs de seconde classe désireux d'obtenir un diplôme plus élevé. Parmi les nombreux candidats de l'année 1919, un certain nombre se destinaient à professer dans les écoles à l'usage des étrangers.

<sup>2</sup>Les chiffres en italiques indiquent que les totaux sont incomplets.